
Année scolaire 2022 - 2023 	 	
Circonscription de Châteauneuf Côte Bleue 
École élémentaire Jules Ferry - Sausset les Pins  

                 

PROCES VERBAL DE CONSEIL D'ECOLE N°1
LE: MARDI 8 NOVEMBRE 2022 

DE: 17H30 
À: 19H30

PARTICIPANTS EN VISIO-CONFERENCE
Présents : 
• POMPEI Elodie (directrice) 
• LOPEZ Sophie (Adjointe) 
• FANCIELLO Vanessa (Adjointe) 
• DUC Sylvie (Adjointe) 
• MOSER Christine (Adjointe) 
• ELAMRAOUI Isabelle (Adjointe) 
• GIANNANDREA Sylvie (Adjointe) 
• HOUETZ Béatrice (Adjointe) 
• NODIN Sarah (Adjointe) 
• COURVILLE Léo (Adjoint) 
• DIPAOLA Frédéric (Responsable 

hygiène et sécurité) 
• HOFFMANN Mélanie (Parent d'élève) 
• GINOUVIER Virginie (Parent d'élève) 
• LUCCIONI Pauline (Parent d'élève) 
• LAROUZÉ Pauline (Parent d'élève) 
• VINCENT Édouard (Parent d'élève) 
• DERUYTER Florence (Parent d'élève) 
• PEIRI Stéphanie (Parent d'élève) 
• KUFOS Béatrice (Référent 

pédagogique PEF) 
• SANTINI Isabelle (Directrice PEF) 
• LEJEUNE Léa (Référent 

administratif PEF) 
• CHATONEY Marjolaine (Conseillère 

municipale) 
• BONNEAU Cécile (Adjointe 

éducation)

Absents : 
• NEFF Marion (Adjointe à 50%) 
• MARCHAND Maxime (Maire) 
• RAYNAUD Yvan (Responsable 

services techniques) 
• FEVRIER Yveline (Responsable 

cantine) 
• LOIR Nathalie (Responsable 

périscolaire)

Secrétaire de séance : LOPEZ Sophie



TOUR DE TABLE: Présentation des membres du conseil d'école 

ORDRE DU JOUR: 
1) Cantine/accompagnement aux devoirs/garderie: 
• Il est important que chaque absence au périscolaire soit signalée dans les 

cahiers de correspondance par les parents. Un mot sera distribué dans ce 
sens lundi prochain.  

2) Travaux dans l'école 
• Nous avions demandé le nettoyage du préau des CP en travaux d'été. Le bon 

de travaux est noté "terminé" sur l'application "open gst" mais le 
nettoyage n'a pas été effectué. Nous avons pour projet de faire de ce 
préau un coin collaboratif. Pouvons-nous compter sur ce nettoyage des 
murs? Nous souhaitons déplacer les porte-manteaux se trouvant dans 
l'escalier accueillant les vêtements perdus sous ce préau afin d'éviter aux 
parents de rentrer dans les bâtiments de l'école pour chercher un 
vêtement égaré. 

Réponse de la municipalité: courriel de M. Raynaud qui certifie que le préau a 
été nettoyé mais pas avec de l'eau (période de sècheresse). Demande de le 
refaire avec un nouveau bon de travaux. 
• Plusieurs bons de travaux sont en attente comme la pose d'une poubelle à 

la sortie des toilettes, la fermeture des WC adultes à l'étage. Ce sont 
vraiment des travaux d'utilité et malgré le projet des nouvelles écoles nous 
souhaitons que ces travaux soient effectués. 

Réponse de la municipalité: toujours en attente. 
• Nous avons une nouvelle fois rencontré des problèmes de ménage lors du 

dernier stage de remise à niveau, dû à un épisode pluvieux quelques jours 
avant. Le ménage avait été fait mais bien en amont de la date. Les stages 
débutent toujours un lundi. Pouvons-nous avoir l'assurance que la société 
passe le vendredi pour vérifier que l'école est en état d'accueillir les 
élèves? 

Réponse de la municipalité: M. Dipaola s'assurera auprès de la société de 
ménage qu'un passage soit fait le vendredi avant chaque stage. 
• Les vitres extérieures des classes n'ont plus été nettoyées depuis 

plusieurs mois. Celles côté mer sont vraiment très sales. Un nettoyage est-
il prévu? Quand? 

Réponse de la municipalité: En attente d'un devis avec la nouvelle société de 
ménage. 
• Nous avons une nouvelle société de ménage depuis le 1er octobre. Il a fallu 

à plusieurs reprises que Mr DIPAOLA et moi-même intervenions sur certains 
points. Nous tenions à vous redire une nouvelle fois que l'école n'a jamais 
été autant propre que lorsque le ménage était fait par les agents de 
mairie. À ce titre nous sommes ravis du travail fait par Nancy pour le 
nettoyage des toilettes dans la journée ainsi que le réapprovisionnement 
en papier toilette, essuie-mains et savon de l'école. 

• Pouvons-nous avoir les modalités d'utilisation du chauffage (clim et 
chauffage central) pour cet hiver? Depuis que nous sommes rentrés les 
pièces dépourvues de climatiseur sont sans chauffage, entre autre le 
réfectoire car la cuve de fioul n'a pas été remplie.  

Réponse de la municipalité: Fonctionnement comme l'année dernière avec la 
climatisation. Il faudra suivre les directives ministérielles qui préconise 19°. 



Concernant les communs, la cuve de fioul va être remplie. L'équipe 
enseignante soulève le point que les réponses données sont souvent évasives. 
Mme Santini n'a pas la réponse de date de remplissage de la cuve car les 
services techniques ne lui ont pas répondu. En attente de réponse des 
services techniques. 
  
3) Sécurité 
• Nous avons effectué un premier exercice incendie le mardi 27 septembre en 

présence de la mairie. L'exercice s'est très bien déroulé. Un second exercice 
aura lieu courant du mois de mars. 

• Nous avons effectué un exercice PPMS intrusion le mardi 18 octobre en 
présence de la Mairie et de la police municipale. Les enfants avaient été 
prévenus le matin même. Nous avons rencontré une nouvelle fois des 
problèmes avec les talkies-walkies. Cet outil montre ses limites 
(grésillement, batterie ne tient pas la charge…) Nous aurons 2 autres 
exercices de ce type au cours de l'année. Un PPMS risque majeur industriel 
et un autre inondation (les élèves de l'école maternelle montent se mettre 
à l'abri à l'élémentaire). 

4) Approbation du règlement intérieur. 
• Le règlement départemental des écoles maternelles et élémentaires nous 

demande de préciser dans notre règlement les dispositions prises au sein 
de l'école pour la lutte contre le harcèlement. Nous souhaitons rajouter 
cette ligne après la liste des interdits: "Au sein de l'école des séances 
d'EMC, des interventions de la police municipale ainsi de la psychologue 
scolaire sont mises en place pour la lutte contre le harcèlement. Deux 
numéros sont à disposition des parents le 3020 pour les victimes de 
harcèlement et leur famille et le 3018 pour les victimes de 
cyberharcèlement. Un site internet gouvernemental est aussi disponible à 
l'adresse www.nonauharcelement.education.gouv.fr". 

    Vote:   Pour       20                  Contre           0         S'abstient 	 	 0 

La directrice souligne que le collège a invité la classe de Mme Lopez à 
participer à une conférence jeudi après-midi sur le harcèlement scolaire. 
Mme Bonneau demande à la PM de proposer une intervention dans les classes 
concernant le harcèlement. 

5) Vie de l'école 
• Effectifs: CP Mme HOUETZ: 24 élèves 
                    CP/CE1 Mme DUC: 22 élèves (9 CP et 13 CE1) 
                    CE1 Mme GIANNANDREA: 24 élèves 
	 	     CP/CE2 Mme ELAMRAOUI: 23 élèves (8 CP et 15 CE2) 
                     CE2A Mme POMPEI et Mme NODIN: 28 élèves 
                     CM1 A Mme NEFF et Mr COURVILLE: 29 élèves 
                     CM1 B Mme MOSER: 29 élèves 
                     CM2A Mme FANCIELLO:  24 élèves 
                     CM2 B Mme LOPEZ: 24 élèves 

http://www.nonauharcelement.education.gouv.fr


Classes Désignation du projet
CP et CP/

CE1
- Projet cirque - 10 séances de cirque dans la cour de récréation
- Projet jardin en attente de l'aval de la mairie (arbitrages pas effectués par la 

municipalité)

CP/CE1
CP/CE2

Gardanne - Visite de l'éco musée

CP et 
CE1

Baux de Provence - Visite des carrières de lumières en lien avec la pratique des 
arts visuels dans la classe.

CE1 Classe nautique: 8 séances de Kayak, paddle et optimist avec l'école 
municipale de voile de Sausset les Pins en mai/juin 2022.

CE2 et 
CE2 de la 

classe 
des CP/
CE et 

CE1 de la 
classe 

des CP/
CE1

Classe de voile: 8 séances de voile par classe avec l'école municipale de voile 
de Sausset les Pins en septembre 2022 (très bien déroulé pour les CE2).

La conseillère d'EPS de la circonscription, a demandé si la première semaine de 
la rentrée, cela serait possible de faire passer le "pass nautique" à tous les 
élèves (qui doivent passer ce pass) au centre de voile.

CE2 Le Grau du Roi - Visite du Seaquarium (en lien avec la classe de voile) ou 
aquarium de Montpellier en attente de devis.

CE2 et 
CM1A et 

B

Participation aux prix des incorruptibles (Mme Moser présente le prix).

CM1A et 
CM1B

- Classe de mer avec le parc marin de la côte bleue en septembre/octobre 
2022 (Mme Moser souligne la qualité des interventions du parc marin).

- Projet d'un cycle vélo en EPS: dans l'optique de l'obtention du permis vélo 
(inscription au SRAV avec l'association "ride and roll" qui a été habilitée 
éducation nationale).

- Rénovation du sentier botanique en partenariat avec M. Maurice et le parc 
marin.

- Arles - Visite des monuments de la ville et du musée Arles Antique (en lien 
avec le programme d'histoire).

- Grotte Cosquer au Mucem de Marseille (3 février 2023)

CM2A et 
CM2B

- Classe de neige en mars 2023. 
- Visite du camp des Milles. L'école a obtenu la gratuité des entrées et des 

ateliers par le département.
"Le souvenir français" de Sausset les Pins financera le bus.
- Permis vélo
- Sensibilisation Bus
- Permis internet



Un échange de service, avec demande d'autorisation à l'IEN, sera fait au 
moment de la classe de voile et du projet cirque: Mme Elamraoui et Mme Duc 
échangeront respectivement leur CE1 et CP. 

• Dans l'optique du projet des nouvelles écoles, l'inspecteur nous demande de 
mettre au vote de ce premier conseil d'école la fusion des écoles 
élémentaire et maternelle Jules Ferry. Ce vote est consultatif et non 
décisionnel.  

Mme Bonneau explique les projets élémentaire et maternelle de la commune. Il 
n'y aura donc que 2 directrices sur la commune.  

    Vote:     Pour      8                    Contre       0              S'abstient 	 12 

• Je souhaiterai, en tant que directrice, aborder le sujet de groupes 
Whatsapp ou autre dans les classes. Il m'a été remonté que des propos 
peu valorisants voire même dévalorisants pour l'équipe enseignante 
circulaient sur ces groupes. Je comprends que ce sont des outils qui vous 
aide à fonctionner dans la gestion du quotidien. Pourtant, je vous demande 
de rester respectueux envers les enseignants sur ces groupes. 

6) Questions des parents   
• Y aura-t-il un carnaval? Le conseil des maîtres ne trouve aucun intérêt 

pédagogique à mettre un place un carnaval la veille des vacances de 
Pâques alors que le carnaval est une tradition pour mardi gras en février.  

    L'équipe enseignante se questionne sur la forme de faire des crêpes ou 
    confectionner des masques. 
    Les parents signalent qu'ils trouvent que les liens avec l'école ne sont pas  
    suffisant. 
• Y aura-t-il un marché de Noël? Certains enseignants sont prêts à mettre 

en place un marché de Noël. Il faudrait prévoir une réunion avec 
l'association pour sa mise en oeuvre. 

• Tolérance retard pendant les travaux: Nous n'avons pas observé de retard 
ces deux derniers jours mais il est bien évident que nous serons tolérants. 
Mme Santini est étonnée de la réaction de la RDT13 car ils n'ont pas signalé 
les annulations d'arrêt. Mme Santini appellera demain pour essayer de 
trouver une solution. 

• Intervenant musique, sport, anglais: 
    Réponse de la municipalité: Mme Bonneau explique qu'il n'y a pas   
    d'intervenants budgétés. 
• Classe de neige: Une réunion d'information aura lieu début décembre. 

CE2 et 
CM1 et 

CM2

- Sensibilisation aux déchets par l'association "écoute ta planète". La directrice 
signale qu'il n'a pas été proposé d'activités en classe cette année.

Cycle 2 Permis piéton

Toutes 
les 

classes

- Spectacle de Noël (cinéma de Carry plus possible car la municipalité ne nous 
finance plus les bus). La directrice cherche un nouveau prestataire car le prix 
du bus était de 900€ + l'activité de 600€.

- Visite de la bibliothèque
- Initiation aux gestes de premier secours faite par les pompiers.



• Projet des écoles: Mme Bonneau signale que la municipalité a bien avancé. 
Sur Victor Hugo, la municipalité est en attente du cahier des charges. Les 
études de faisabilité et de budget sont finis. Mme Moser demande où en 
sont les délais. Mme Bonneau annonce que les délais seront maintenus. En 
septembre 2023 tous les élèves seront déplacés sur Jules Ferry. La 
directrice demande à ce qu'il n'y ait pas de déménagement en cours 
d'année. 

• Niveau sonore dans la cantine: Depuis que le self est en place, le niveau 
sonore a bien baissé. Les entrées et sorties des enfants peuvent être 
optimisées. 

 
19h15 : Fin de conseil.  Signature de la 

directrice: 
Signature du 
secrétaire de 
séance:


